

Anggota Kodim Temanggung Serentak Nyanyikan Lagu Indonesia Raya Setiap Jam 10 Pagi

Agung widodo - TEMANGGUNG.HALUANINDONESIA.COM

Dec 2, 2024 - 11:08



[TEMANGGUNG](#) - Sebagai bentuk penguatan semangat kebangsaan, seluruh anggota Kodim (Komando Distrik Militer) di Indonesia kini melakukan tradisi baru. Setiap hari pada pukul 10.00 pagi, tidak ketinggalan kegiatan tersebut juga berlangsung di Kodim 0706/Temanggung mereka serentak menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya di markas masing-masing, Senin (02/12/2024).



Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk membangkitkan rasa nasionalisme dan cinta tanah air di kalangan prajurit, serta mempererat rasa kebersamaan. Lagu Indonesia Raya yang berkumandang setiap pagi menjadi simbol dari komitmen prajurit dalam menjaga kedaulatan negara dan menjaga persatuan bangsa.

“Ini adalah cara kami untuk mengingatkan diri sendiri dan sesama prajurit tentang pentingnya kecintaan terhadap negara. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih mencintai Indonesia,” ujar Kapten Inf Muhson, Perwira Seksi Personel Kodim 0706/Temanggung.



Menurut Kapten Inf Muhson Acara ini digelar sebagai bagian dari upaya meningkatkan semangat patriotisme dan kebanggaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Kegiatan yang melibatkan ratusan anggota Kodim di berbagai daerah ini berlangsung dengan khidmat dan penuh penghayatan.

Lagu Indonesia Raya yang dikumandangkan oleh para prajurit bukan hanya sekedar hiburan, tetapi juga simbol dari kesetiaan mereka terhadap tanah air. "Kami ingin menunjukkan bahwa sebagai bagian dari tentara, kami selalu siap menjaga kedaulatan negara dan menghormati setiap nilai yang ada dalam kebangsaan," pungkas Perwira Seksi Personel Kodim Temanggung.



Menyanyikan Indonesia Raya di setiap jam 10 pagi ini rencananya akan terus berlangsung sebagai bagian dari upaya untuk memperkuat rasa nasionalisme di kalangan prajurit. Selain itu juga menjadi wadah bagi seluruh prajurit untuk bersatu dalam semangat yang sama, memperkuat rasa kebangsaan, serta menunjukkan keseriusan dalam menjalankan tugas demi menjaga stabilitas dan keamanan negara.